

zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 1049/2011 zur Sitzung am 15.06.2011

Standplätze für Fahrradverleihsystem der MVG (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Die MVG plant die Einführung eines Fahrradverleihsystems „MVG MeinRad“, bei dem an vordefinierten Standorten in der Stadt Räder automatisch entliehen und zurückgegeben werden können. Es handelt sich dabei um ein Pilotprojekt mit Förderung durch die Bundesrepublik Deutschland, das überregionales Interesse wecken dürfte.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann ist der Start der Ausbaustufe 1 geplant?
2. Wie viele Verleih-Stationen sollen in Ausbaustufe 1 in der Stadt errichtet werden?
3. Wann ist die MVG erstmals wegen der Genehmigung der Standorte auf die Stadt zugegangen?
4. Für wie viele dieser Standorte wurde in der Zwischenzeit eine Genehmigung seitens der Stadt erteilt?
5. Wann ist mit der Genehmigung der restlichen Standorte der Ausbaustufe 1 zu rechnen?
6. Falls nicht in diesem Jahr, warum nicht?
7. Gibt es Einschränkungen oder Bedenken aus dem Bereich der Stadtbildpflege?
8. Wenn ja, wie können diese ausgeräumt werden?

Ansgar Helm-Becker
(Mitglied des Stadtrats)